

Ministerio de Cultura y Deportes desarrolla proyectos junto al Gobierno de Estados Unidos

La iniciativa La Ruta, Reunión entre Pueblos, presentó este 26 de enero los proyectos que implementará en apoyo a Guatemala, junto con el Ministerio de Cultura y Deportes, además de otras dependencias del Estado.

En la primera reunión con autoridades de Pueblos Indígenas de Guatemala participó el Presidente de la República, Doctor Alejandro Giammattei, el Embajador de los Estados Unidos en Guatemala, William W. Popp, el Ministro de Cultura y Deportes Felipe Aguilar, el Director Nacional de La Ruta Víctor Asturias, además de miembros del Gabinete.

El Ministerio de Cultura y Deportes tiene planificados diferentes proyectos durante el año de conmemoración del Bicentenario de Independencia de Guatemala, entre los que se encuentran la construcción de Parques Bicentenario, el establecimiento de Casas de la Cultura y la construcción de la Alcaldía Indígena de Sololá, mismos que se realizarán con apoyo de La Ruta y cooperación de la comunidad internacional.

"Este trabajo en conjunto con las autoridades de pueblos indígenas fortalecerá la promoción de los valores y las manifestaciones culturales", destacó el Ministro de Cultura y Deportes, Felipe Aguilar.

Víctor Asturias, Director Nacional de La Ruta, presentó los cuatros ejes de trabajo de la iniciativa en las comunidades indígenas del país, que contemplan la Provisión de Insumos de Salud y Ayuda Alimentaria, la Recuperación Económica, la Gobernabilidad en el Ámbito Local y la Gestión Sostenible de Recursos Naturales.

La Ruta es una iniciativa del Gobierno de Guatemala que tiene respaldo del Gobierno de los Estados Unidos. Su objetivo principal es fomentar el diálogo y la coordinación de iniciativas con los pueblos indígenas del país, a fin de contribuir a su desarrollo al mejorar su calidad en servicios públicos, concretar alianzas con el sector privado y fortalecer la seguridad.



